

# Oficina del Presidente

Página Principal : Oficina del Presidente : Sala de Prensa : Marzo 2006 : 9 : Boletín

## .: Sala de Prensa

**Jueves, 09 de Marzo de 2006**  
**Entrega Baltazar premio "Valores 2005" .**



En presencia de cientos de jóvenes que irradiaban energía, el alcalde Baltazar Hinojosa Ochoa entregó el Premio Municipal a la Juventud "Valores 2005", con el que su gobierno reconoce a los estudiantes y a profesionistas de entre 12 y 29 años que han destacado en las categorías de Mérito Cívico, Protección al Ambiente, Actividades Académicas, Área Productiva, Actividades Artísticas y Labor Social.

La entrega de los premios se hizo posterior a una amplia revisión de las propuestas evaluadas por reconocidas personalidades de la sociedad matamorenses, entre ellos, periodistas, comunicadores, líderes empresariales, autoridades educativas, entre otros.

Durante la ceremonia realizada en el Teatro de la Reforma que lució a su máxima capacidad con la presencia de estudiantes de diferentes instituciones, el Presidente Municipal fue acompañado por la presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, Marcela Ronquillo de Hinojosa.

También lo acompañaron: Jesús Tapia Fernández, director del Instituto Municipal de Atención a la Juventud; Ambrosio Ramírez Picazo, coordinador general del Instituto Tamaulipeco de la Juventud y Leticia Ramírez Rosas, representante de los jóvenes participantes en el concurso convocado por el gobierno municipal.

En la categoría Mérito Cívico, obtuvo el primer lugar el joven, Alejandro Rivera Castillo, del CBTIS 135; en Protección al Ambiente, ganó el premio el Grupo Ecológico Ambiental del CBTIS 189.

En la categoría de Actividades Académicas ganó el primer lugar, Nadia Leticia Ramírez Rosas, de la Universidad Autónoma de Tamaulipas; en Área Productiva, fue triunfador Raúl Alfredo González Villarreal y en su representación recibió el reconocimiento Sandra González Villarreal.

**En la categoría de Actividades Artísticas, el ganador fue Alan Isaac Alanís Pérez,** mientras que en la categoría de Labor Social, resultó ganador el Grupo "Ángeles Guerreros", del ITACE.

En el marco de la entrega de reconocimientos, Nadia Leticia Ramírez Rosas, con la representación de la juventud ganadora del primer concurso, afirmó que

“Matamoros es y será siempre la piedra angular que sustenta el desarrollo y el progreso en Tamaulipas .

Por eso reconoció al alcalde Baltazar Hinojosa Ochoa, a quien le dijo “los jóvenes de Matamoros nos sentimos muy orgullosos de contar con un líder exitoso y visionario como usted”.

Hemos encontrado agregó, a un Presidente que ha sabido dirigir la ciudad; hemos conocido a un hombre inteligente y fiel a sus convicciones; un Presidente sensible a las necesidades de la juventud, por eso hoy le manifestamos que nuestro compromiso es con la excelencia académica y que hoy más que nunca nos esforzaremos en el camino del trabajo continuo, por eso agradecemos el contar con un Alcalde que guía nuestro camino.

Por su parte Jesús Tapia Fernández, director del IMAJ mencionó que en Matamoros “hoy en día los jóvenes somos más de un tercio de la población; mañana seremos los representantes del desarrollo de nuestra nación; somos una realidad presente y somos también la fuerza que impulsa el futuro”.

Por eso agregó, el premio “Valores 2005” es el escaparate ideal para reconocer lo mejor de la juventud matamorenses.

Este encuentro con la juventud fue oportunidad para que el Presidente Municipal agradeciera la participación del jurado, y para reafirmar su política seguir impulsando aquellas acciones que guien a los jóvenes matamorenses por el camino de la cultura, de las artes, los valores, el deporte, entre otros.

#### **PIES DE FOTO.-**

El alcalde Baltazar Hinojosa Ochoa entregó este jueves por la mañana el Premio Municipal de la Juventud “Valores 2005” .

Jóvenes de diferentes instituciones educativas fueron galardonados por el alcalde Baltazar Hinojosa Ochoa, durante una ceremonia realizada en el Teatro de la Reforma.

Sitio de la Administración Municipal de Matamoros 2005-2007